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INDICAÇÃO Nº 023/2014 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais, para que seja oficiado ao 

Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à 

Secretaria Municipal responsável, a necessidade de reforma da quadra poliesportiva localizada 

no parque Serra Dourada no Bairro João Aldo Nassif, com reposição de lâmpadas, conserto 

de piso, troca das traves e reparo nos alambrados nas referidas quadras. 

  

JUSTIFICATIVA 

 

Entre as reivindicações dos moradores do Bairro supracitado encaminhadas a 

este Vereador durante sua visita ao bairro, figura a veemente solicitação por reforma na quadra 

poliesportiva localizada no em área municipal de lazer no Bairro João Aldo Nassif, com reposição 

de lâmpadas, conserto de piso, troca das traves e reparo no alambrado na referida quadra. 

De acordo com os moradores, tal quadra poliesportiva encontra-se descuidada 

pelo Poder Público; transformada em alvo de depredação pela ação do tempo e também pela ação 

de pessoas “que não têm noção de bem público e comum”;  

Ao dirigirem-se a este Vereador, os moradores do Bairro levam em conta o 

aumento da criminalidade em Jaguariúna nos últimos anos, e também o grande número de 

crianças e adolescentes desta comunidade que vivem a ausência de atividades promovidas pelo 

Poder Público no sentido de seu desenvolvimento social, afetivo e físico.  

Diante destes fatos, apontam que a reforma da quadra poliesportiva cria 

condições para que programas e/ou outras atividades voltadas não apenas aos jovens, mas 

principalmente a eles, possam ser planejados e implantados, uma vez que a estrutura para tal já 

existe, bastando apenas ser colocada em condições adequadas para o uso. 

Além destes, os moradores destacam que o espaço em condições de descuido e 

desuso converte-se em ambiente para o encontro de jovens para consumo de drogas e/ou para o 

desempenho de ações que colocam em risco a segurança no bairro. 

Acredito que seja uma medida simples de fácil resolução, e assim, esta 

solicitação será bem acolhida pela municipalidade, que em breve tomará as providências cabíveis 

para solucionar o problema. 

Gabinete do Vereador Zidane, aos 30 de janeiro de 2014.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária de 

04 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de fevereiro de 2014. 
 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 


